

SALZBURG | CHRONIK

Heimsauna in Salzburg-Gnigl ging in Flammen auf

Von Sn | 13.04.2014 - 19:20 | [Kommentieren](#)

Am Sonntagabend brach in einem Einfamilienhaus in Salzburg-Gnigl in einer Sauna ein Brand aus. Die Feuerwehr war trotz schwieriger Zufahrt rasch vor Ort.



Das Feuer brach in der Sauna des Einfamilienhauses aus und griff rasch auf die benachbarten Räume über. Trotz enger Zufahrtstraßen im Siedlungsgebiet waren die Einsatzkräfte des Löschzuges Bruderhof rasch vor Ort.

Der 20-jährige Sohn des Besitzers gab an, anstelle eines Lichtschalters irrtümlich den Saunaofen eingeschaltet zu haben. Auf dem Ofen lagen Textilien, die sich entzündeten. Die Wandverschalung aus Holz fing an zu brennen, das Feuer ging rasch auf die Vertäfelung im Flur über. Im gesamten Haus rauchte es stark. Der Besitzer des Hauses wurde vorsorglich vom Roten Kreuz ins Krankenhaus gebracht.



Ja, ich möchte kostenlos Nachrichten per Whatsapp erhalten.
Geben Sie einfach hier Ihre Mobilnummer ein und folgen Sie den weiteren Hinweisen.

+43 66565145230

Eintragen

TEILEN

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



Todesopfer bei Explosion in Wohnung in Salzbur...



Komischer "Trick" bei Haarausfall

ANZEIGE



Wirbel um Aussagen eines Islam-Vertreters zur...



VIDEO! So gewinnen Sie neue Kunden

ANZEIGE



Schwedens König möchte Badewannen verbieten



Nach Grenzschießung weniger Flüchtlinge auf...

hier werben

powered by plista

